



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 2 août 2019

Communiqué de presse

Un phénomène dépressionnaire au large de l'Atlantique

Un phénomène dépressionnaire se situe actuellement au large de l'Atlantique. Cette perturbation pourrait concerner le Nord de l'Arc Antillais, en début de la semaine prochaine.

Selon Météo France, ce système évolue pour le moment dans un environnement qui lui est défavorable. Sa trajectoire et son intensité sont également incertaines, à ce stade.

S'il devait progresser dans les prochains jours, il pourrait se transformer en dépression tropicale, caractérisée par de fortes pluies.

Le préfet de la Martinique rappelle les mesures à observer en saison cyclonique :

- Suivre les prévisions météorologiques et les consignes des autorités.
- Éviter les trop longues sorties (randonnées, promenades en mer)
- En cas de fortes pluies, être très prudent à proximité des cours d'eau. Les passages de gué peuvent devenir très dangereux.
- Vérifier les stocks de provisions en eau et en nourriture.
- Elaguer les arbres se situant à proximité de sa maison.
- Nettoyer les abords de son domicile de tout objet pouvant constituer un projectile.
- Conforter les toitures et protéger les ouvertures de son habitation.

Contacts réservés aux médias :

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 –

florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –

ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

 *Préfet de la Martinique*

 @prefet972

 @Prefet972